



El presidente cubano Miguel Díaz-Canel llegó esta mañana a la Central Termoeléctrica Ernesto Guevara, en Santa Cruz del Norte, provincia Mayabeque, donde se trabaja sin descanso para recuperar potencia en la generación que se aportará a sincronización del Sistema Electroenergético Nacional (SEN), informó Presidencia en su cuenta en Twitter.

Poco antes de la llegada del mandatario, la Unidad 2 de esa CTE ya estaba aportando 23 MW a parte del SEN del occidente de Cuba.

( Tomado de Cubadebate )